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平和が丘学区防災 。地震対策委員会

街蕗樹の緑も美しい季節を迎え、皆様には日々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、新年度を迎え、この度、長年にわたつて当委員会を指導されてこられた佐藤健雄委

員長が退任され、後任の委員長に後藤浩一郎氏が就任 されました。

前委員長に謝意を表 し、両氏よりご挨拶をいただきましたので紹介させていただきます。

再確認しよう1 地震対策は学区最重要課題

前委員長  佐 藤 健 雄

平成 15年発足の地震対策委員会は 10年日を迎え地域に定着 しました。喜ばしいかぎ

りですc住民の任意による地域の独自組織です。わたしは、この間、区政協力委員長を務

めましたが、実に素晴らしい仲間に恵まれました。住民の協力もいただきました。感謝 し

ております。誌上をおかりして退任の挨拶をさせていただきます。

さて、委員会の特長は、コンセプ トを「地震対策を学区最重要課題Jと した ,こ とです。

夏まつり、スポーツフェスタ等を中止しても地震対策の推進を決意する程で した。活動の

ポイントは、自治会単位の訓練と防災あん しん調査票の作成です。調査票は個人情報の関

係で批判の嵐、集中砲火をあびましたら住民は前向きに理解 してくれました()

学区の地震対策は、端緒についたところです。家屋の耐震化、家具の転倒防_止、隣組の

組織化など、課題は多様で多いですが、積極的に取り組んでいただきたい。期待 し′ており

まづ。
     委 員 長 に 就 任 し て

委員長  後藤 浩一郎

防災・地震対策委員会は、平成 15年に「地震対策委員会」として発足 し、その後平

成 21年には地震災害のみならず幅広 く防災対策全般に取 り組む組織 とするために現

在の名称に変更 し、防災への取 り組みを強化 してまいりました。主な活動としては、防

災全般に関する推進計画の立案及び実施であり、学区総合防災訓練 とすべての自治会単

位による防災訓練を実施 しているのは、名東区内唯―であります。

このたび私儀、前委員長佐藤健雄氏の後任として、就任いたすことになりました。な

にぶん若輩者の私ですが、平和が丘学区の名を汚さぬよう努力 してまい りますので、今

後とも前任者同様、皆様方のご支援ご協力を心からお願い申し上げます。

○今年度の防災・地震対策委員会のメンバーは次の方々です

<委員長 >後藤浩一郎  <副 委員長 >吉田欣一  中川 衛

田中 健 <事務局長 >佐藤 弘  <会 計 >森 文男

<委員 >河村庫夫  佐野敏昭  舟橋三千秋  浅井重子

高木豊孝  <顧 問> 佐藤 健雄   山田 賢

(退任された委員 植田邦義  京谷仁司 ご苦労様でした)

定例の会議は学連協会議が開かれる週の月曜 日コミセンで開催。 市バス猪高車庫前の花檀



○平成 24年度 の防災活動計画について

今年度は、学区の防災力をより高めるために次のような活動を実施、推進する予定です。

1.従来の「防災あんしん調査票」の作成にあわせて、防災に関する意識調査を実施する予定です。

2.従来の学区防災訓練と自治会の自主防災会による訓練以外に、規模を小さくした地域密着型防

災訓1練 を2つの自治会で実施の予定です。

3.各 自治会の防災用具等の調査を行い、学区全体としての用具・器具類の充実に努めます。

4.学区の 3か所の避難所について開設時の管理要項を関係機関と協議して決めていきます。

5.家庭防災と高齢者等災害弱者といわれる人々への防災への備えを推進 していきます。

なお、今年度の活動について自治会長と4月 28日 (土)コ ミセンで協議を行いました。

○学区防災訓練  6月 24日 (日 )1)00～ 12:00 平和が丘小学校で実施 します。多数のご参加を

お願いします。午後、各自治会長と学連協、防災委員による防災に関する検討会を開きます。

○防犯活動で愛知県警察本部長より学区連絡協議会に感謝状が贈 られました (H24年 2月 14日 )

地道な活動に従事された委員各位並びにご協力を頂いた学区の皆さま共々に喜びたいと思います(

○過日、猪子石中学校を訪問して防災教育について伺い、寄稿をして頂きましたのでご紹介します。

「学区に頼 られ る猪中生 &PTA」 を 目指 して

名古屋市立猪子石中学校

こんにちは。猪子石中学校です。地域のみなさまには本当にいつも大変お世話になつて

います。

猪子石中学校は、平成 23年 3月 11日 の東日本大震災の日に、校舎が大変揺れ、生徒

を全員運動場に待機させ、道路が安全かどうかを学区の情報を収集 してから生徒を引率し

て下校させました。あの記憶はまだ新 しく、教職員間でも語り継がれています。

その後、避難の仕方等反省すべき点も明らかになり、教職員の安全指導に対する意識が

高まることで、生徒も避難訓練に臨む姿勢に真剣さが増してきました。また、23年度は

PTAで さらに 1台AEDを購入し、AEDの 体験研修を 1年生全員とPTAの実行委員

会でも講師を招いて行いました。また、生徒会活動の保健委員会では、学区内でAEDの

設置してある場所を確認 し、マップを作成しました。調べることで、保健委員の生徒も意

識が高まってきました。

今年度は、1年生、3年生の 2学年がAEDの講習会を 1学期に企画しています。また、

PTAの家庭教育セミナーでも救急法の講習会を行 う予定です。

平日の昼間の学区は、保護者の方々をはじめとする大人の方々は仕事等で不在となり、

お年寄 りの方々がお家にみえると思います。大人が不在の時に、学区で災害等か起きたと

きに生徒は自分の身の安全を確保しつつ、お年寄りの方々にも頼 りにしていただけるよう

な猪中生を目指したいと思います。

平日の昼間のみならず、このような心構えの猪中生とご指導される教職員並びにPTAの 皆さま

が見えることで大変心強く感 じ、深 く感謝申し上げます。ありがとう、猪中生 |

<編集後記 >市バス猪高車庫東側フエンスの中央部にきれいな花壇が完成 し道行く人を和ませています。

1丁 目と人前 3丁 目の方々が手入れをされるとのことですが、皆で応援 したいものです (編集 高木)。


